

**No.**

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, D. C., 24 de abril de 2021 (@InviasOficial). El Instituto Nacional de Vías (INVÍAS) lamenta el fallecimiento del ingeniero Edwin Yesid González Torres, el pasado jueves 22 de abril en el municipio de Tumaco, departamento de Nariño.

Desde el 2019, el ingeniero Edwin trabajó de la mano del Instituto Nacional de Vías como residente de obra del Consorcio Vial Nariño, que lleva a cabo la construcción del corredor binacional La Espriella - Río Mataje en el departamento de Nariño. Edwin González se graduó como ingeniero civil de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) y como especialista en Geotecnia Vial y Pavimentos en la Universidad Santo Tomás.

El Instituto Nacional de Vías hace un llamado por el respeto a la vida de todos los colombianos y, en especial, de aquellos que trabajan día a día en los proyectos de infraestructura vial orientados a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a través de una infraestructura de transporte óptima.

Extendemos nuestras condolencias a su esposa, a su hija, familiares, amigos y compañeros de trabajo.

Paz en su tumba, su recuerdo quedará en nuestra memoria.

